

Anne Hidalgo annonce une aide d'urgence pour les réfugiés du nord de la Syrie

Anne Hidalgo proposera au prochain Conseil de Paris d'attribuer 55 000€ d'aides d'urgence pour venir en aide aux réfugiés du nord de la Syrie et financer un centre de soutien psychologique et de soins primaires.

Des centaines de milliers de Syriens sont poussés sur les routes de l'exode par les conflits qui touchent leur pays. Depuis de nombreux mois, conformément à sa tradition d'accueil, la Ville de Paris s'est engagée aux côtés de l'État français dans la mise à l'abri de ceux qui sont arrivés sur son territoire.

Capitale des droits de l'Homme, Paris tient également à apporter son aide à l'amélioration des conditions de vie dans les régions d'origine des réfugiés. En ce sens, Anne Hidalgo proposera au prochain Conseil de Paris, qui s'ouvrira le lundi 28 septembre, d'allouer une aide d'urgence de 55 000€ en faveur de l'Union des Organisations des Secours et Soins Médicaux qui intervient en Syrie.

Elle financera un centre de soutien psychologique et de soins primaires à Qah, dans le Nord de la Syrie. Avec cette aide, qui vient s'ajouter au 635 000 euros déjà débloqués depuis 2012 dans la région, la Ville de Paris apporte son soutien à une association locale agissant directement sur le territoire syrien.

« Face à ces drames qui figurent parmi les plus grands déplacements de population depuis la Seconde guerre mondiale, nous devons réagir avec humanité. Je souhaite que Paris apporte l'aide nécessaire à ces milliers de réfugiés fuyant les conflits et poursuive son action volontariste en les soutenant également dans leur pays d'origine » rappelle Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Contacts presse : Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61